

Dernières Nouvelles D'alsace, Dimanche 28 Août 2005.

### **Marlenheim - Alsaciens de l'étranger**

Pour sa 24<sup>e</sup> journée annuelle, l'union internationale des Alsaciens de l'étranger a mis le cap, hier, sur Marlenheim. Près de 200 personnes, représentant 23 pays, ont participé à la rencontre dans la cité de sainte Richarde, porte de la Route des vins d'Alsace.

L'union, qui rassemble aujourd'hui les Alsaciens de plus de 110 pays et entretient avec eux des relations suivies, est devenue un élément important de la promotion de l'Alsace hors des frontières.

Elle a réveillé l'intérêt pour les compatriotes expatriés, devenant un interlocuteur privilégié des autorités publiques et un partenaire respecté dès lors qu'il s'agit de l'Alsace à l'étranger. Son originalité réside dans sa « capacité à identifier et à motiver un réseau de connaissance et de compétences, dont l'amitié est le ciment et dont le but est le service du rayonnement international de l'Alsace ».